

DES SETTERS en pierre veillent tout là-haut, rue SAINTE VICTOIRE



Il était une fois, il y a quelque huit cents ans, DOMINIQUE, un religieux prêcheur qui, jouant avec sa verve latine : DOMINICANES, imagée en version canine, se mit au service de la foi pour veiller avec ses frères, en chiens du Seigneur, sur le troupeau de brebis risquant d'être tenté par des dérives hérétiques.

Les siècles se sont écoulés. Après moult turbulences et prolifération, le flot des troupeaux est allé grossissant, énormément.



Le nombre étant l'ennemi de la qualité, beaucoup se sont perdus,
Le plus souvent sans foi ni loi, et comme les brebis se sont motorisées,



Suivant PANURGE ou autres démiurges, elles sont devenues gent moutonnières,
et maintenant on peut souvent les observer :

Ou casqués sur des montures métalliques, ou seuls maîtres à bord de chars en
fer pouvant contenir quatre voire six des leurs, qui génèrent des cohortes
appelés « bouchons », à n'en plus finir vers le centre de la cité.

Tout ce petit monde s'en va au petit matin remplir des parcs souterrains avec
ces chars pour ensuite aller vaquer à des labeurs mystérieux devant des écrans,
tout en bêlant à n'en plus finir dans leurs appareils multi-phones.

Ce n'est qu'un exemple parmi tant d'autres du comportement de ces mutants
« CHARIOTBOULOTDODO » sans autre horizon que la répétition à l'infini de
rites mécaniques.

**DOMINIQUE et tes frères, ouvrez votre ciel
et ramenez à la vraie vie tout ce petit
monde de la transhumance quotidienne !**